

2024-10-23

## Claudia Sheinbaum se reúne con Carlos Slim: ¿de qué conversaron?

Autor: Abraham Arcos

Género: Nota Informativa

<https://mundoejecutivo.com.mx/empresas/claudia-sheinbaum-se-reune-con-carlos-slim-de-que-conversaron/>

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se reunió la tarde del martes 22 de octubre con el empresario Carlos Slim y con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, en donde hablaron sobre nuevos proyectos en México en el sector privado.

La reunión tuvo cita en Palacio Nacional, siendo un evento privado. Sin embargo, al concluir la reunión, tras la salida de los empresarios se les cuestionó sobre los temas que tocaron durante la reunión con la mandataria.

### Carlos Slim informa sobre mucha inversión privada en el gobierno de Sheinbaum

Carlos Slim destacó la importancia de la inversión privada en el futuro próximo de 2025, señalando que "el año que entra hay muchos proyectos de inversión". Sin embargo, no especificó en qué proyectos participará junto a Claudia Sheinbaum, ni si su empresa, Grupo Carso, formará parte de la construcción de nuevas líneas de tren prometidas por la presidenta.

"No sé todavía cuáles serán los proyectos en los que vamos a participar, pero lo que sí sé es que habrá mucha inversión privada" declaró el Ing. Carlos Slim.

Slim, quien estuvo acompañado de Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), subrayó que ve un panorama económico positivo para México y anticipa que habrá "mucho potencial y mucha fuerza para cuando empecemos a hacer cosas con Estados Unidos cada vez más importantes". Además, aseguró "muchos años muy buenos" para la economía mexicana.

### "Nadie se burla de los mexicanos": Claudia Sheinbaum ante risas en Harvard por la reforma judicial

### Claudia Sheinbaum detalla la conversación con el empresario

Por su parte, la presidenta Sheinbaum destacó sobre lo que hablaron en la reunión con el empresario. "No hablamos en particular de sus empresas salvo ahí donde hay inversiones actuales; por ejemplo, en una asociación con otras empresas tienen el puerto de Salinas Cruz, hablamos de los avances y el interés de que se desarrolle".

Sin embargo, declaró: "Hablamos más bien en términos generales de cómo ve el país y la importancia de la inversión privada. Le platicué del programa que tenemos de relocalización de impulso a la relocalización y desarrollo regional; le interesó mucho y siempre es un hombre culto con el que vale la pena platicar. Fue una plática de cortesía".

Finalmente, la mandataria refirió: "Particularmente para que nos ayude a este proyecto de impulsar la inversión privada con la inversión en infraestructura pública para el desarrollo del país, para no solo el crecimiento económico sino con el desarrollo con bienestar, fue una muy buena plática y nos va a ayudar a que salgamos adelante entre todos". Enfatizó que "No es que nos vaya a ayudar al gobierno; va a ayudar a todo el plan".